

El Ministerio de Cultura premia a la biblioteca de Markina por su programa de animación a la lectura

MAIKA SALGUERO

La biblioteca municipal de Markina ha recibido por tercer año un premio nacional por la animación a la lectura, así como por la puesta en marcha de un programa de actividades encaminado a dinamizar las instalaciones ubicadas en la calle Abesua, junto al frontón municipal. El galardón ' María Moliner ' , promovido por el Ministerio de Cultura junto con la Federación Española de Municipios y Provincias y, desde 2002, con la colaboración de la Fundación Coca-Cola, reconoce la tarea de incentivar y fomentar el acceso a los libros en los municipios de menos de 50.000 habitantes.

Este programa presenta una importancia estratégica, ya que aproximadamente la mitad de la población reside en localidades menores de 50.000 habitantes, con lo cual esta iniciativa presenta un gran impacto en el territorio. En las últimas ediciones la respuesta ha sido muy positiva. Hasta 2007 cerca de 2.000 municipios han presentado más de 7.550 proyectos, recoge el plan diseñado por el Ministerio de Cultura.

Nuevos espacios

Junto a la biblioteca markinarra, que recibió este mismo reconocimiento en 2000 y el pasado año, han obtenido un galardón similar las de Iurreta, Durango y Ermua hasta completar un total de 350 repartidas por toda la geografía.

Los premiados recibirán lotes bibliográficos compuestos por 200 volúmenes infantiles y juveniles. Este espectro de edad es uno de los principales destinatarios del amplio programa de iniciativas desarrollado por los responsables de la biblioteca de Markina que se han hecho merecedores del cada vez más prestigioso galardón cultural. Así, el calendario premiado ha incluido propuestas como sacar la biblioteca a la calle para dar a conocer nuestra oferta, o la apertura de nuevos espacios de lectura en sitios como la sala de pediatría del ambulatorio o la cafetería del espacio Uhagón, detallaron.

En esas dependencias, cada quince días depositamos libros que los usuarios pueden llevarse a casa con el compromiso de devolverlos en el mismo lugar o bien en la biblioteca al cabo de unas semanas, añadieron. Los talleres de expresión oral, el club de la lectura, el día del libro infantil y las actuaciones conjuntas desarrolladas con los centros escolares y otras instituciones han completado las actividades de difusión y concienciación impulsadas a lo largo del año que concluirán con las previstas para estas navidades.